

Un hôpital uruguayen arrive aux 100 000 opérations des yeux avec la coopération de Cuba



Les ophtalmologues cubains visitent les personnes âgées à la recherche de maladies oculaires. Photo: Red-21

La Havane, 23 nov. (RHC).- L'hôpital ophtalmologique «José Martí» à Montevideo, vient d'arriver aux 100 000 opérations avec la coopération de spécialistes cubains.

Cette institution est née dans le cadre de l'opération Miracle en 2005, grâce à laquelle des Uruguayens de tous âges se sont rendus gratuitement à La Havane pour recouvrer la vue.

L'hôpital ophtalmologique «José Martí» se présente depuis 2007 comme un monument vivant de solidarité.

En soulignant l'opération effectuée le 20 novembre, Sixto Amaro, directeur de l'équipe des représentants des retraités et pensionnés de l'Uruguay au sein de la Banque de Prévision Sociale, a évoqué ces débuts lorsque le président de l'époque, Tabaré Vázquez, a promu des accords bilatéraux avec Cuba qui

favorisaient les groupes de population aux ressources limitées.

Il a rappelé à cet égard qu'il s'agissait d'une période complexe puisque des intérêts privés s'y opposaient car une clinique privée fait payer deux mille dollars pour une simple opération de cataracte.

263 000 membres de toutes les associations de retraités ont fait l'objet de visites médicales à la recherche de maladies ophtalmologiques.

La brigade médicale cubaine, qui travaille depuis 13 ans aux côtés du personnel de santé en Uruguay, avec le Dr José Hernández comme représentant, comprend actuellement des médecins, des infirmières, des techniciens, du personnel administratif et de service.

Elle participe également activement à la recherche de patients atteints de déficience visuelle dans tout l'Uruguay et initie ainsi un processus de solution à leur état, reconnu et valorisé socialement par les Uruguayens.

Les coopérants cubains font ainsi l'honneur de la devise de l'hôpital «notre mission dans votre vision».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/240457-un-hopital-uruguayen-arrive-aux-100-000-operations-des-yeux-avec-la-cooperation-de-cuba>



Radio Habana Cuba